

MEDIENINFORMATION

16. November 2022

Spenden für soziale und kulturelle Projekte

Bamberg. Anlässlich des 28. Bamberger Wirtschaftstags hat die Sparkasse Bamberg aus ihrer „Stiftung der Bamberger Wirtschaftstage“ insgesamt 13 000 Euro an drei soziale und kulturelle Projekte übergeben. 500 Euro erhält das Projekt „welcome“ von pro familia Bamberg e.V. 2.500 Euro kommen dem Projekt „KUFA – Die Kultur-Fabrik“ der Lebenshilfe Bamberg zugute. Und mit 10.000 Euro wird das neu entstehende Kinder- und Jugendhospiz Sternenzelt der Franken Hospiz Bamberg GmbH unterstützt.

Bereits zum 28. Mal hat die Sparkasse Bamberg den Bamberger Wirtschaftstag als Plattform für den Austausch von Unternehmerinnen und Unternehmern organisiert. Marc Gassert, Trainer und Asien-Kenner, sprach über die Kraft der inneren Stärke, gab Tipps, wie man Resilienz aufbaut und wie man mit der Shaolin-Methode lernt, seine Ziele zu erreichen.